Sasel Rundbrief Alles rund um unser neues Outdoor-Schachfeld 17.02.2023

.....nun warten wir nur noch auf wärmere Temperaturen!

Liebe Schachfreunde, es ist Alles da, es könnte eigentlich losgehen.

Gemeint ist natürlich Alles rund um unser neues Outdoor-Schachfeld auf dem Saseler Markt nahe dem Restaurant "Forum Sasel". Das Schachbrett wurde vom Bezirksamt korrigiert. Die Größe der einzelnen Felder beträgt nun 50cm. Die Figuren wurden durch Roland Mallok bestellt. Sie wurden geliefert und zunächst bei Roland zwischengelagert. Danke dafür. Eine Aufbewahrungskiste für die Figuren wurde vom Bezirksamt aufgestellt - eine sogenannte Streugutkiste. Sie ist grau mit einem orangefarbenen Deckel. Werner Lipka hatte die Idee geäußert, dass eine Kunstprojekt-Klasse der Schule Alsterredder diese Box mit besonderem Graffiti verzieren könnte. Möglichweise könnte ein Schriftzug "SF Sasel" mit eingebracht werden. Warten wir es ab.

Am heutigen Donnerstagmittag haben Roland und ich die in Einzelteilen gelieferten Figuren zusammengeschraubt und in zwei SUVs bei strömenden Regen zum Saseler Markt gefahren. Und siehe da – die Figuren passen tatsächlich in die Aufbewahrungsbox. Schnell noch ein Abus-Zahlenschloss rangemacht und fertig.

Jetzt liegt es an uns allen, wie wir das Outdoor-Schachfeld betreuen wollen. Eine Idee wäre, dass interessierte Spieler sich beim Vorstand melden. Sie würden dann den Zahlencode für das Schloss erhalten und könnten vor Ort an unterschiedlichen Tagen für das Schachspiel werben. Aufbauen, betreuen, anwesend sein, Gespräche führen, Möglicherweise sogar neue Mitglieder gewinnen. Wäre toll. Meldet euch bei uns und macht Vorschläge/Angebote, wann Ihr zu welcher Zeit die Betreuung übernehmen könntet.

Und eines ist sicher: es dauert nicht mehr lange, dann wird es wieder wärmer.



